
     
REQUERIMENTO Nº 097/2025  

 

Ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 

 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, 
após ouvido o Plenário, requer que seja oficiado à Secretaria Municipal de Obras e Serviços 
Públicos, à Secretaria Municipal de Saúde e à Vigilância Sanitária Municipal, para que 
adotem, com a máxima urgência, as seguintes providências: 

 
Realização de limpeza urbana, capinação, remoção de entulhos e desinfestação nas 

ruas Dr. José Mariano e Maria Timóteo, nas mediações das margens do rio Ipojuca no 
trecho correspondente, em razão do acúmulo de resíduos e da proliferação de ratos e 
caramujos africanos, representando grave risco à saúde pública. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
As referidas vias, localizadas nas imediações do rio Ipojuca, têm sido alvo de 

constantes denúncias por parte da população, em decorrência do abandono da limpeza 
urbana, presença de matagal e lixo acumulado. Tal contexto tem favorecido a proliferação 
de roedores e caramujos africanos (Achatina fulica) — este último, espécie exótica 
invasora, transmissora de doenças como a meningoencefalite eosinofílica. 

 
O aumento da população de ratos é particularmente preocupante, dada a 

possibilidade de transmissão da leptospirose, infecção bacteriana grave transmitida por 
meio do contato com urina contaminada, especialmente em áreas alagadas durante o 
período chuvoso. 

 
Além disso, o trecho do rio Ipojuca que margeia as ruas mencionadas encontra-se 

tomado por vegetação densa, resíduos sólidos e materiais inservíveis, criando um 
ambiente propício à proliferação de vetores de doenças, colocando em risco a saúde, o 
bem-estar e a segurança sanitária dos moradores da região. 

 
Diante do exposto, solicita-se que a intervenção seja urgente, eficaz e coordenada 

entre as pastas competentes, com notificação imediata à Vigilância Ambiental, e que se 
promova, além da ação emergencial, a implantação de um cronograma regular de 
manutenção preventiva para a área afetada. 

 
Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres pares para aprovação deste 

requerimento. 
 

Sanharó, Sala da Sessões, 04, de junho de 2025. 

Atenciosamente; 

 

Carlos Alexandre Almeida Silva 

Vereador 


